

am Montag starteten die Verhandlungen über die **EU-Saatgutverordnung**.

Wenn alles nach Plan geht, wird bis Mitte April 2014 über die Saatgutverordnung abgestimmt. GLOBAL 2000 und ARCHE NOAH appellieren an die EU-Abgeordneten und an die neue österreichische Bundesregierung, **dass Vielfalt an Obst, Gemüse und Getreide nicht die Ausnahme, sondern die Regel ist.**

Und wir werden auch den zukünftigen Landwirtschaftsminister/die zukünftige Landwirtschaftsministerin daran erinnern die Vielfalt zu verteidigen.

Wie geht es weiter? Nun sind auch die anderen Länder gefragt. Wir mobilisieren innerhalb der EU um dem Thema noch mehr Gewicht zu verleihen. Die Petition **"Freiheit für die Vielfalt"**

wird es demnächst auch in mehreren Sprachen zum unterzeichnen geben.

Nächster Termin: Die **ARCHE NOAH ObstFESTTage in Schiltern**. Wir freuen uns über Ihren Besuch!

[Fest](#)

[Mehr Infos zum](#)

Quelle: <http://netzwerk.arche-noah.at>